

## Curriculum Vitae

Josefa Noguera Viciano, DNI 22293393-E, natural de Beniaján ( Murcia), nació el 8 de Septiembre de 1938. Actualmente su domicilio es C/ Lepanto nº 3- 2ªA, en Murcia. Es Farmacéutica Titular Jubilada. Licenciada en Farmacia con la calificación de Notable, por la Universidad Complutense de Madrid el 30 de Junio de 1962. Inspectora Farmacéutica Titular. Diplomada en Sanidad por la Escuela Nacional de Sanidad. Tiene el curso de capacitación para Supervisores de Instalaciones Radioactivas. Especialista en Análisis Clínicos, expedido por el Ministerio de Educación y Ciencia. Diplomada en Nutrición por la Escuela de Nutrición de la Universidad de Granada, en Mayo de 1986. Doctora en Farmacia con la calificación de Sobresaliente y “Cum Laude” por la Universidad Complutense de Madrid, con la tesis doctoral titulada “ Aspectos metabólicos del fósforo en *Aspergillus niger*, sobre substratos con fosfatos solubles e insolubles”, bajo la dirección del Dr. D. Octavio Carpena Artés, catedrático de Química Agrícola de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid y del Dr. D. Angel Ortuño Martínez, profesor de investigación del C.S.I.C., director del C.E.B.A.S. y jefe del Departamento de Biología, en el año 1976. Farmacéutica Titular en Beniaján (Murcia) durante los años 1962-2004 y en Alhama de Murcia durante los años 2006-10. Profesora Agregada de la Cátedra de Biofísica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia, durante los años 1976-1987. Colaboradora con la Facultad de Farmacia de Granada en los programas de prácticas tuteladas. Su actividad investigadora la ha desarrollado en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en el Patronato Alonso de Herrera, en el Centro de Edafología y Biología Aplicada del Segura, adscrita a la sección de Biología y posteriormente al Departamento de Biología. Becaria del C.S.I.C. ( 1962-72) y en 1973, contratada para el Plan Nacional de Cítricos en el C.E.B.A.S., adscrita al Departamento de Biología y en los años 1974-75, contratada para el “Estudio de la contaminación ambiental en el Sureste”. Ha publicado numerosos trabajos científicos en revistas Nacionales y ha colaborado con su asistencia a Congresos Nacionales. Académica de Número de la Academia de Farmacia Santa María de España de la Región de Murcia. Desde el año 2011 hasta la actualidad es Subsecretaria de la Academia de Farmacia.